



## CONTABILIDAD AMBIENTAL Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL

El concepto **desarrollo sostenible** se formaliza en el año 1987 como una acción para mejorar la calidad de vida de las personas, y que surge por todos los efectos negativos que ha sufrido la naturaleza debido a las condiciones indiscriminadas que se han hecho con la extracción de los recursos naturales, afectando la sustentabilidad ambiental. (Avellán Herrera & Nilda, 2019)



"Hay que resaltar la importancia de la contabilidad como una **herramienta fundamental** que permite tener datos cuantificables a la hora de tomar decisiones. Si bien es cierto, la contabilidad se caracterizaba hasta antes de la segunda mitad del siglo XX, únicamente como una fuente de generación de información de reportes de la situación económica y financiera de una empresa, en la actualidad se incluyen dos dimensiones de las cuales también se compone esta disciplina como son la social y ambiental" (Mejía Soto E. & Vargas Marín L., 2012).



Las naciones que se han comprometido con los ODS deben, a través de sus oficinas nacionales de estadística, coordinar con sus Sistemas Estadístico Nacionales la recopilación de datos de calidad, accesibles y oportunos, que garanticen el reporte de los indicadores que atiendan al seguimiento a nivel nacional, regional y mundial, de la Agenda 2030. (INEC, 2017, p. 47)